
4 Pièces

110 m²

Réf. 83513134

3 200 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes Pointe  Croisette  /  Palm Beach :  Situé  dans une résidence de

prestige  et  sécurisée,  appartement  spacieux  et  traversant  offre  une

superficie  de  110  m²  et  une  terrasse  exposée  Ouest  de  13

m².Entièrement  rénové,  il  se  compose  d'une  entrée,  une  cuisine

ouverte  sur  le  séjour,  trois  chambres  en  suite  avec  salles  de

douches.Un  garage  et  une  cave  complètent  se  bien  d'exception.

Honoraires à la  charge du vendeur -  Montant  moyen de la  quote-part

de  charges  courantes  4,248  €/an  -  Les  informations  sur  les  risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

Croisette: Located in a prestigious, secure residence on the famous Boulevard de la

Croisette, this spacious, walk-through apartment offers 110 sqm of living space and

a  13  sqm  west-facing  terrace.Fully  renovated,  it  comprises  an  entrance  hall,  a

kitchen opening onto the living room, three ensuite bedrooms with shower rooms.A

garage  and  cellar  complete  this  exceptional  property.  Agency  fees  payable  by

vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 4,248 €/yearly -

Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le

site Géorisques : ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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